

#SENIOREN 26. Februar 2018

Erste Sitzung der LSL/OSL Saarland am 22. Februar 2018 in Saarbrücken

Der Sprecher der LSL/OSL Saarland, Wolfgang Speicher, begrüßte das fast vollständig anwesende Gremium zur ersten Sitzung in der Arbeitskammer Saarbrücken.



Ein Referent der Lohnsteuerhilfe hielt einen Vortrag über die Rentenbesteuerung, Neuregelungen ab 2005, Rentensteuersenker, Persönlicher Rentenfreibetrag, Nichtveranlagungsbescheinigung sowie Prüfung der Abgabepflicht zur Vermeidung von Säumnis- und Verspätungszuschlägen.

Danach ging es nach einer kurzen Pause zu den gewerkschaftlichen Themen. Die stellvertretende Sprecherin der LSL, Christine Schötschel, gab einen Rückblick vom Gewerkschaftstag im November 2017 in Berlin, den Wahlen, allgemeines Procedere, den Satzungsänderungen und den Anträgen. Die weitere Behandlung und Abwicklung unserer Anträge, die wir über die WKK Saarbrücken eingebracht haben, wollen wir im Auge behalten.

Ferner berichtet sie von der erweiterten Sitzung des GV der Bundesseniorenleitung mit Vertretern aus den Landesverbänden. Es ist angedacht die Richtlinien der Senioren zu ändern. Auch hier müssen wir die Entwicklung beobachten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)